

10) El alumnado total de la Universidad de Chile clasificado según su situación reglamentaria, año 1959 (Boletín de la Universidad de Chile, septiembre-octubre 1959, N.os 6-7);

11) Estadística del Bachillerato de 1959 (Boletín Estadístico, año 1959, N° 2, en prensa);

12) La Universidad de Chile en 1958 (Boletín Estadístico, año 1959, N° 3, en prensa);

13) Estadística del Bachillerato de 1960 (Boletín Estadístico, año 1960, N° 1, se publicará en el segundo semestre de este año);

14) La Universidad de Chile en 1959 (Boletín Estadístico, año 1960, N° 2, se publicará a fines de este año).

Como lo declara reiteradamente su Directora, este servicio universitario está pronto a proporcionar a quien lo desee toda la valiosa información estadística que ha ido reuniendo en sus archivos. El acudir al Instituto de Investigaciones Estadísticas no sólo permitirá obtener con prontitud los datos requeridos, sino que contribuirá a aliviar el trabajo de las demás reparticiones universitarias, que son actualmente asediadas por una demanda creciente de informaciones estadísticas y que deben descuidar sus funciones propias para atender a esos pedidos.

noticias universitarias del interior

(Viene de la página 24)

Donación de instrumental científico a la Escuela Dental

La Escuela Dental de la Universidad ha recibido una donación de la Fundación Kellog, consistente en instrumental científico para completar el equipo del Laboratorio de Microbiología, avaluado en 8 mil 300 dólares. Cabe destacar que anteriormente, la misma institución entregó instrumentales por valor de 7 mil dólares, para la instalación del Laboratorio de Anatomía Patológica e Histopatología del mismo plantel universitario. Los equipos en referencia han sido liberados del pago de derechos de internación por el Gobierno.

Dotación de la Escuela de Técnicos Pesqueros de la U. del Norte

Dentro del plan de instalación de una moderna escuela de Técnicos Pesqueros, en el que está empeñada la Universidad del Norte, del que hemos dado algunas informaciones en este Boletín, se ha programado la adquisición de un horno de abumazón de pescado marca "Torry", para que los alumnos practiquen una de las especialidades de la enseñanza, luego de haber realizado los estudios teóricos. También se proyecta instalar una planta frigorífica, que consta de un túnel de congelación, cámara de almacenamiento, congelador de placas y maquinaria para fabricar hielo en escamas con agua de mar.

noticias universitarias del exterior

ALEMANIA FEDERAL

Creación de la Fundación Franz Thyssen

Recientemente ha sido constituida en Colonia la Fundación Franz Thyssen, con una dotación de 350 millones de marcos. La referida institución ha sido establecida por los herederos del fallecido industrial, con el objeto de fomentar el desarrollo de las ciencias y de la investigación y favorecer la formación de nuevas promociones de especialistas e investigadores.

FRANCIA

Actualidades universitarias

El presupuesto de 1960 para la educación nacional alcanza a la suma de 9,085 millones de francos nuevos; lo que representa 1,375 millones de francos nuevos sobre el correspondiente al año pasado. En conjunto, el presupuesto para la educación corresponde al 12,4% del presupuesto general de la nación.

El número total de estudiantes al iniciarse el año uni-

(Sírvese pasar a la página 44)